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ATA Nº 11/2023. 

 

Aos 29 (vinte e nove) dias do mês de agosto de dois mil e vinte e três (2023), 

às 13:30 horas, na sala de reuniões da Secretaria Municipal de Educação, 

localizada à Rua Prudente de Moraes, nº 1.328, Centro, reuniram-se os 

membros do Conselho Municipal do Fundo de Manutenção e Desenvolvimento 

da Educação Básica e de Valorização dos Profissionais da Educação (CACS-

FUNDEB), com a participação do Secretário Municipal de Educação, Sr. 

Gustavo Felix Marçon. Dando início à reunião o Secretário Gustavo 

cumprimentou a todos dando boas vindas e na sequência passou a palavra 

para a Presidente Valéria Rosimeire Vicentin Moscato para verificar a pauta 

dos assuntos pertinentes, sendo a Ordem do Dia: 1) Leitura, análise e 

aprovação das Atas de nºs. 09 e 10/23; 2) Leitura da Portaria CACS/FUNDEB 

nº 03, de 02/08/23, que institui a Comissão de Planejamento Orçamentário 

para o exercício financeiro de 2024; 3) Outros assuntos que serão relatados 

na plenária. Após, o Secretário Gustavo fez a leitura das Atas das reuniões 

anteriores, sob nºs. 09 e 10/23, tendo os Conselheiros analisado as mesmas 

sendo aprovadas por unanimidade. Na sequência, o Secretário Gustavo fez a 

leitura da Portaria nº 03/23, bem como a apresentação aos Conselheiros do 

Orçamento para o exercício de 2024 explicando a planilha apresentada junto 

à Comissão, ficando estimado em aproximadamente 50 milhões o orçamento 

da Secretaria Municipal de Educação para 2024. A conselheira Alcineide 

sugeriu que o AEE ocorra em uma escola específica, mas a Presidente Valéria 

e Diretora Escolar comentou que é mais viável que este atendimento seja 

feito na escola do aluno para que se possa conversar com o professor do 

mesmo facilitando o atendimento. O Secretário Gustavo explicou que não se 

pode fazer sala de AEE fora da escola, mas que a sugestão poderia ser 

amadurecida e discutida também com o Conselho Municipal de Educação – 

CME e com a Secretaria Municipal de Saúde, para a implantação de um Centro 

Disciplinar com espaço próprio e contratação de 18 (dezoito) profissionais 

além do AEE, cuja proposta consta no orçamento para estudos. A fim de se 

agilizar os trabalhos pela Comissão de Análise de Folhas de Pagamento, o 

Secretário Gustavo solicitou à Secretária Executiva do Conselho Mariza que 

solicitasse ao Departamento de Recursos Humanos as folhas de pagamentos 

do Quadro do Magistério das competências de julho e agosto, bem como as 

folhas pontos dos motoristas lotados na Educação, atendendo o pedido da 

Comissão para conferência. Nada mais havendo a tratar, o Secretário 

agradeceu a presença de todos, assim como a Presidente Valéria Rosimeire 

Vicentin Moscato, agradeceu a participação dos Conselheiros e também ao 

Secretário Gustavo pelas informações prestadas, dando-se por encerrada a 

reunião, Eu, Mariza Ivanete Guiraldello De Paula, Secretária Executiva do 

CACS-FUNDEB, secretariei, redigi e lavrei a presente Ata, a qual após lida e 

achada de conforme, vai assinada por mim e demais presentes à reunião. 



Barra Bonita, 29 de agosto de 2023. Mariza I. Guiraldello De Paula, Gustavo 

Felix Marçon – Secretário Mun.  de Educação, Valéria R. Vicentin Moscato – 

Presidente, Edineia Ap. da Silva Buss – Vice-Presidente, Leila Cristina 

Fernandes, João Paulo Mori, Alcineide Castro Gusmão, Geise Cristina Rita, 

Jucely Aparecida Garcia dos Santos, Willian Gustavo Costa, Leivilane Cristina 

Leme Marques. 

 

 

 


